
  

 
 

TOP 7 Verschiedenes 
 
RM Lehnen fragt nach, ob für die Gebäude 7 bis 9 (u.a. Fürstenhof) ein Zusatzschild mit den Haus-
nummern zum Straßennamensschild angebracht werden kann. 
 
RM Werner merkt an, dass die Hinweisschilder am Bolzplatz nicht groß genug seien. FBL Mußweiler 
weist darauf hin, dass an allen Bolz- und Spielplätzen einheitliche Schilder aufgestellt wurden. 
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